



Appel Unitaire Départemental Santé Sociaux Territoriaux 35

CONSTRUIRE LA GRÈVE POUR LA JUSTICE SOCIALE

Bayrou a égrené le 15 Juillet dernier ses annonces d'une violence sociale inouïe qui sont autant d'insultes aux travailleuses, travailleurs, aux privé.e.s d'emploi, aux retraités. Au nom de l'augmentation des dépenses militaires et de la politique d'austérité budgétaire forcenée, c'est une saignée de 44 Milliards d'€, alors que les entreprises ont perçu 211 Milliards d'€ d'exonération de cotisations sociales et que l'évasion fiscale non combattue s'élève à 100 Milliards d'€ par an.

Ces économies menacent directement les services publics territoriaux, notamment l'Aide Sociale à l'Enfance ASE ainsi que les emplois des établissements et services du soin, de l'aide à domicile et de la cohésion sociale. Ce projet scélérat de budget du Robin des Rois (le méprisant de la République) vise à faire payer aux seuls agents et professionnels du travail sanitaire et social cette politique austéritaire inégalitaire.

L'Intersyndicale Public-Privé Santé Sociaux Territoriaux 35 est inconditionnellement attachée à la Sécurité Sociale de 1945, pilier de la Solidarité et de la Protection de l'ensemble de la population salariée de notre pays. Elle constitue notre salaire différé et la principale source de financement de nos services publics et de nos associations non lucratives de l'Action Sanitaire Sociale et de l'Aide à Domicile qui garantit l'égalité des droits à la protection de l'enfant à la personne âgée, les plus vulnérables de notre société.

L'heure est grave, donc l'heure est grève !

Ces attaques des gouvernements successifs méritent une riposte unitaire syndicale à leur mesure et ces politiques injustes doivent être bloquées, arrêtées de toute urgence sans attendre on ne sait quelle censure parlementaire.

Avec nos outils, par l'action collective déterminée, sur le terrain économique, nous toutes et tous « Celles et Ceux qui ne sont rien » comme l'écrit l'Internationale, mais qui peuvent devenir « Tout », s'ils s'en donnent véritablement les moyens.

Pour gagner sur nos revendications syndicales, il nous faut ensemble frapper fort et durablement aux portefeuilles des puissances d'argent des marchés financiers par la généralisation de la grève, l'occupation des administrations et des associations, le blocage économique pour affirmer la sagesse d'une évidence dépassable : l'État et le Patronat ne sont forts que de nos divisions et de nos indécisions.

L'intersyndicale départementale Public-Privé Santé Sociaux Territoriaux 35 est forte de son unité de vue et de sa détermination.

Face à ces attaques contre nos services publics, notre Protection de l'Enfance, notre Sécurité Sociale et contre les droits sociaux des agents et des salarié.e.s du privé, notre Intersyndicale Départementale appelle l'ensemble des travailleuses et des travailleurs sociaux, dans le cadre d'assemblées générales, dans l'unité, à organiser dès maintenant la résistance du travail social, par tous les moyens y compris par la grève reconductible.

Non à l'austérité ! Ni année blanche Ni année brune !

**L'heure est à la reconquête de nos droits.
Par la grève sociale et syndicale et la manifestation de rue
à partir du 10 septembre 2025 !**

Contre la guerre sociale de l'État, soyons ensemble les forces syndicales combattantes de la Paix, de la Justice Sociale et de la lutte contre le racisme, l'antisémitisme et la xénophobie

Toutes et Tous en Grève ! Travailleuses & travailleurs On arrête Tout Partout !

**AG Intersyndicale Santé-Sociaux-Territoriaux- Public/Privé 35
10 Septembre à 14H00 aux Ateliers du Vent à Rennes**